

Quartier latin : « Altruisme ». Le mot est courant aujourd'hui. Mais quand apparaît-il pour la première fois ?

17-05-2015

- Il est rare qu'on puisse dater précisément l'apparition d'un mot non technique.

- Si la naissance du mot altruisme peut être précisément déterminée, il s'agit à l'origine d'une sorte de mot savant.

- On le doit à Auguste Comte.

- Le mot altruisme apparaît en effet pour la première fois en 1854 dans son « Catéchisme positiviste ».

- Il désigne une attitude de générosité instinctive ou réfléchie pour l'autre.

- Par la suite, le mot est entré dans le langage philosophique, puis dans le vocabulaire courant.

